



KATHOLISCHE
FRAUENGEMEINSCHAFT
DEUTSCHLANDS

Kommission für Agrarfragen
im kfd-Diözesanverband Münster e. V.

**Die Kommission für Agrarfragen
bedankt sich außerdem bei allen
Landwirt*innen herzlich für die
Zusammenarbeit**

Lernen Sie Menschen kennen, die mit
Begeisterung den Beruf des Landwirt/ der
Landwirtin ausüben.

Sa., 28.10.2023, 17.00 Uhr bis 21.00 Uhr
Alter Hof Schopmann, Am Hagenbach 11,
Nottuln-Darup

Referent*innen:

- Viktoria Schulze-Buschhoff, Münster-
Handorf
- Julia und Martin Schulte-Althoff,
Südkirchen
- Lisa und Dietmar Renfert Deitermann,
Münster-Gittrup
- Leslie Clostermann, Wesel-Bislich

Jetzt anmelden!



Eine Veranstaltung der Kommission für Agrarfragen im
kfd-Diözesanverband Münster e. V.
Schillerstraße 44b
48155 Münster

kfd@bistum-muenster.de
Tel.: 0251-495471

Sa, 28.10.2023



**MIT LEIB UND SEELE
LANDWIRTSCHAFT**

**Podiumsdiskussion
zur Videoreihe**

Podiumsdiskussion

Mit Leib und Seele Landwirtschaft

Samstag, 28. Oktober 2023,

17:00 - 21:00 Uhr,

Alter Hof Schopmann Nottuln-Darup

Mit Leib und Seele – Landwirtschaft – Das unterschreiben die vier Landwirt*innen, die an diesem Abend miteinander und mit dem Publikum ins Gespräch kommen werden. Mit dabei sind

- Viktoria Schulze-Buschhoff, Münster-Handorf
- Julia und Martin Schulte-Althoff, Südkirchen
- Lisa und Dietmar Renfert Deitermann, Münster-Gittrup
- Leslie Clostermann, Wesel-Bislich

Mit neuen Ideen meistern die Landwirt*innen die Herausforderungen in diesen Zeiten. Wichtige Themen sind dabei nicht nur Politik, Familie oder dem Klima angepasste Technik, sondern auch das gesellschaftliche Miteinander. Dafür braucht es den Austausch und Verständnis zwischen Verbraucher*innen und Erzeuger*innen. Genau dazu lädt die Podiumsdiskussion ein. Außerdem: Wer sich mit dem Berufswunsch Landwirt*in befasst kann hier von vier ganz unterschiedlichen Betrieben Eindrücke gewinnen und mit den Landwirt*innen direkt sprechen.



Denn das ist gewiss: Wir alle brauchen leidenschaftliche Menschen mit der Motivation und dem Mut Landwirtschaft heute neu zu denken und für die Zukunft zu gestalten. Sie möchten noch mehr erfahren? Die Kommission für Agrarfragen hat vorab die Landwirt*innen besucht.

Interessante Interviews in Verbindung mit spannenden Hof-Impressionen gibt es als Video-Reportagen ab Mitte Oktober unter www.kfd-muenster.de



Das Projekt „Mit Leib und Seele – Landwirtschaft“ ist eine Kooperation mit dem Bennohaus Münster.

